

APOYO GRUPO ECOPETROL EMERGENCIA - Covid-19

I FASE

\$26 mil millones

Ecopetrol y sus filiales Cenit, Ocesa, ODL, ODC, Bicentenario, Refinería de Cartagena, Hocol, Esenttia y Bioenergy.

Fortalecer sistema de salud

- Elementos de Protección Personal.
- Hospitales de campaña.
- Equipos médicos.

Ayuda humanitaria

- Kits alimentos.
- Kits aseo familiar.
- Kits higiene.

II FASE

\$22 mil millones

Mejorar capacidad instalada de centros médicos - Alcaldía de Bogotá

- 60 UCI adecuadas
- 170 mil elementos de dotación médica
- 400 mil pruebas COVID-19

Aumentar capacidad instalada

- Fundación Santa Fe
- Hospital San Ignacio
- Fundación Cardioinfantil
- UCI, equipos, dotación y pruebas serológicas

Impulsar industria de insumos y dotaciones

- 130 mil unidades de ropa médica
- 600 mil caretas de protección
- 100 mil litros de alcohol glicerinado
- 21 mil accesorios biomédicos para respiradores

TOTAL APORTES:

Aportes por

\$48 mil millones

4.600 Mercados

\$850 millones en aportes de trabajadores de Ecopetrol, de Cenit, pensionados y particulares.

GRUPO CUIDEMONOS

Regiones Hoy

Ecopetrol anuncia segundo paquete de ayudas por \$22.800 millones

Publicado hace 5 horas 0 35 Lectura de 2 minutos

El Grupo **Ecopetrol** anuncia un segundo paquete de inversiones por \$22.800 millones dirigido a fortalecer la atención del sistema de salud de Bogotá y, a través de alianzas con el sector empresarial, producir elementos y equipos de protección personal para varias ciudades de Colombia, entre las que se destacan la Capital de la República, Barrancabermeja y Cartagena.

Del aporte total, \$10 mil millones serán dirigidos a la Alcaldía de Bogotá con el fin de aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud. Se estima que con estos recursos se habilitarán 60 unidades de cuidados intensivos dotadas con equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores. Así mismo, se adquirirán 400.000 mil pruebas serológicas y más de 170 mil dotaciones para protección del personal médico.

A través de un acuerdo de colaboración, **Ecopetrol** aportará cerca de \$9.400 millones para aumentar la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad en los hospitales de tercer nivel de Bogotá, la zona con mayor nivel epidemiológico del país hasta el momento.

Estos recursos servirán para incrementar la capacidad instalada de la Fundación Santa Fe de Bogotá, el Hospital Universitario San Ignacio y la Fundación Cardioinfantil, con mayor dotación de unidades de cuidados intensivos, pruebas serológicas, equipos y elementos de protección para el personal médico.

Con el fin de promover la industria nacional, **Ecopetrol**, a través del Instituto Colombiano del **Petróleo** (ICP) y nuestra filial Esenttia, en alianza con otras empresas, destinará \$2.168 millones para poner al servicio de las secretarías de salud de Bogotá, Cartagena, Soacha y entidades públicas de Santander, Coveñas y Caldas más de 130 mil unidades de ropa médica, 600 mil caretas de protección y 100 mil litros de alcohol glicerinado, entre otros productos.

Adicionalmente, se destinarán \$1.200 millones para apoyar una iniciativa del Gobierno Nacional para poner en marcha una plataforma digital de seguimiento de compras relacionadas con el plan para enfrentar la pandemia.

“Es el momento de unirnos, de sumar esfuerzos para enfrentar en equipo esta emergencia. Apoyamos con decisión a la Capital de la República, a Barrancabermeja, a Cartagena y a toda Colombia con estos recursos para fortalecer sus capacidades y atender oportunamente a los afectados por la pandemia. Estoy convencido de que superaremos esta etapa si cada empresa, cada institución y cada persona aportamos nuestras mejores capacidades y recursos, y seguimos rigurosamente las directrices de autocuidado y aislamiento”, aseguró Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

De esta forma, el Grupo **Ecopetrol** consolida aportes por **\$48 mil millones** para sumarse a la estrategia planteada por el Gobierno Nacional para enfrentar la pandemia de la covid-19.

Este segundo paquete de inversiones se suma al anunciado recientemente por el Grupo **Ecopetrol** por \$26 mil millones para fortalecer el sistema de salud en el Magdalena Medio, Santander, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta, Coveñas y La Guajira, así como en otras zonas donde tiene operaciones la Empresa.

Por su parte, la Fundación Gente **Ecopetrol** acumula \$850 millones de aportes para ayudas humanitarias a más de 4.600 familias en 17 municipios del país, gracias a la donación de un monto de libre elección o de un día de salario por parte de 2.019 aportantes entre trabajadores y pensionados de **Ecopetrol**, su filial **Cenit** y voluntarios.

El Grupo **Ecopetrol** invita a los colombianos a promover el autocuidado, acatar las medidas preventivas que permitan contener la propagación de la covid-19 y sumar esfuerzos para proteger la salud y la vida de todos los colombianos.

0 Comments Sort by Oldest ▾

Facebook Comments Plugin

Compartir f t in s w e

Regiones Hoy

Publicado hace 22 horas

Parex advierte sobre falsas ofertas laborales...

Parex advierte sobre falsas ofertas laborales publicadas en redes y Raciones para preparar en casa entregarán a estudiantes Gestión del Riesgo entregará kits de mercados a más de 3 mil familias

En Facebook

Politicayjudicial.com 674 likes

Like Page Learn More

Be the first of your friends to like this

Politicayjudicial.com 27 minutos ago

Hasta el lejano corregimiento de Bocas del Pauto, llegaron soldados del Ejército Nacional para acompañar y apoyar a la administración municipal de Trinidad Casanare, a entregar mercados a familias vulnerables, como alivio en este momento de aislamiento preventivo obligatorio. #PrevenciónYAcción

YASMIN PATIÑO BERNAL

CONTADORA PÚBLICA

- Información exógena
- Asesorías contables
- Asesorías Financieras
- Asesorías Tributarias
- Declaración de renta
- Nómina

3112276665 yasmin_bernal@hotmail.com

Otras Noticias



Contraloría de Casanare, amplió plazo para rendir la cuenta fiscal

Publicado hace 3 semanas

- Capturados por hurtar a campesinos en Paz de Ariporo 24 febrero, 2020
- Megacolegio de Llano Lindo en Yopal tiene nuevas aulas 3 diciembre, 2019
- Jefe de Planeación de Yopal destaca trabajo con comunidades para plasmar el Plan de Desarrollo 4 marzo, 2020
- Socializan proyecto de construcción del Centro de Comercialización 3 febrero, 2020

Contraloría de Casanare, amplió plazo para rendir la cuenta fiscal

Publicado hace 3 semanas

- Capturados por hurtar a campesinos en Paz de Ariporo 24 febrero, 2020
- Megacolegio de Llano Lindo en Yopal tiene nuevas aulas 3 diciembre, 2019
- Jefe de Planeación de Yopal destaca trabajo con comunidades para plasmar el Plan de Desarrollo 4 marzo, 2020
- Socializan proyecto de construcción del Centro de Comercialización Agroempresarial en Villanueva 3 febrero, 2020
- Capturado vendiendo drogas en barrio de Yopal 30 diciembre, 2019